

# AMLO asegura que Pemex cumplirá con sus compromisos de deuda

El mandatario añadió que el viernes hará una presentación del plan de medidas extraordinarias para rescatar a la petrolera, que contemplará una reducción de su carga fiscal.

por [LaVerdad](#)

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, declaró este jueves que Pemex va a cumplir con sus compromisos de deuda y afirmó que esta semana hará la presentación de un plan para apuntalar sus finanzas después de que la agencia Fitch redujo en enero la calificación crediticia de la petrolera estatal.

La mayor compañía de la nación, Petróleos Mexicanos (Pemex), posee una deuda financiera de 103 mil millones de dólares que causa preocupación a inversionistas y calificadoras de riesgo, mientras que su producción de hidrocarburos ha disminuido a niveles mínimos en décadas principalmente por falta de inversión.

AMLO contestó en su conferencia de prensa diaria a una pregunta sobre si su Gobierno está contemplando tomar alguna medida en torno a la deuda de la petrolera, como reestructurarla o refinanciarla.

"Pemex nunca va a incumplir con un compromiso de deuda, vamos a pagar puntualmente todos nuestros compromisos", mencionó López Obrador. "No tendremos problemas para solventar todos nuestros compromisos", insistió.

De igual manera aseguró: "No vamos a recurrir a deuda" acerca de fondos frescos para la compañía estatal.

El mandatario señaló que el viernes hará la presentación de un plan con medidas extraordinarias para apuntalar las finanzas de Pemex. Una fuente de financiamiento será el ahorro de la lucha del Gobierno contra el robo de combustible, añadió.

Después de reducir la calificación, Fitch conservó la perspectiva de Pemex en negativa, lo que podría ocasionar una nueva baja de la nota, citando el deterioro continuo del perfil crediticio individual de la petrolera así como la persistente generación negativa de flujo de fondos libre y la subinversión en exploración y producción.

Pemex ha declarado que planea que la declinante producción de petróleo repunte desde los actuales 1.7 millones de barriles por día (bpd) a 2.45 millones de bpd hacia el fin de la administración del mandato de López Obrador, quien se hizo responsable del cargo en diciembre.